

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



EL CAPITALISMO OBLIGA A LOS OBREROS A COMPETIR - EL COMUNISMO NOS UNE

El Salvador, 30 de septiembre—“Me siento deprimida y hasta enferma, pues ya no quisiera trabajar en la maquila, cada día los acosos laborales son más, los sobornos más y las ganancias que les estamos dejando a los patronos, también son mucho más”, dijo una obrera.

En una de las células de obreras y obreros de las maquilas se ha discutido los conflictos de trabajadores de unos con otros, por alcanzar unas monedas extras adicionales al salario mínimo. Hay camaradas que han entendido la lección que entre más sea la producción en la fábrica es mayor las ganancias para el patrón “Debemos de ser mas solidarios entre obreras y obreros” comentó un líder del Partido Comunista Obrero Internacional.

En uno de los módulos de producción dos obreras después de discutir por producir más docenas de camisas de lo normal, terminaron golpeándose una con la otra, comentó una camarada organizada en el PCOI. Al final de escuchar el relato de la camarada llegamos a una conclusión que, en este sistema capitalista, de hoy por hoy es así, pero de ahí viene la necesidad de organizar a más trabajadores para el partido para terminar con todos estos tipos de confrontación que el mismo sistema ha creado para dividir a nuestra clase.

Se hizo una remembranza de que en el comunismo no existirán patronos, ni existirá el dinero, ni la competencia entre los trabajadores.

Camarada en las Maquilas



EN MEDIO DE LA LUCHA MASIVA DE LOS GRANJEROS EN LA INDIA LOS CAMARADAS LUCHAN POR EL COMUNISMO COMO ÚNICA SOLUCIÓN

DELHI (India), 3 de octubre — La segunda ciudad más grande del mundo se ha detenido por completo. Los metros están cerrados, las carreteras principales están reportando atascos masivos, los trenes no funcionan. Miles de granjeros, obreros agrícolas y estudiantes simpatizantes se están reuniendo en los cercanos estados de Punjab y Haryana para protestar por las leyes agrícolas que prácticamente cederán grandes extensiones de tierra al control corporativo.

Bajo la lluvia torrencial, veinte camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) han decidido mostrarles a las masas que el comunismo es la única solución a esta traición a favor del sector empresarial.

El partido gobernante fascista BJP está abiertamente del lado de las multinacionales más grandes de la India y las apoya. El Partido Congressista y varios sindicatos de granjeros dicen que quieren un mejor trato para los granjeros. Pero sus propuestas harían que los granjeros dependan perpetuamente de los bancos privados para pagar por fertilizantes, pesticidas, semillas y por la distribución de sus productos. Esta ilusión ha causado la muerte de más de 300,000 granjeros.

Necesitamos el comunismo donde las masas dirigirán sin dinero todos los aspectos de la sociedad. Eso significa que no habrá bancos, ni hipotecas, ni esclavitud asalariada. En nuestro mitin en Punjab, todos los camaradas repartieron montones de volantes con este mensaje.

Fuimos a los obreros agrícolas y granjeros pequeños que están en peligro inminente de perder sus tierras el próximo año. Nuestro mensaje contrastaba fuertemente con varios sindicatos de granjeros. Estábamos rodeados por estas organizaciones sindicales agrícolas procapitalistas. Fuimos audaces y al mismo tiempo cuidadosos. Nuestra tarea principal era distribuir nuestra literatura y conocer gente nueva.

Nuestros nuevos camaradas realmente dirigieron el camino vociferando consignas comunistas que fueron instantáneamente coreadas por las masas. Es difícil traducir nuestras consignas, pero enviaron un mensaje claro de que Modi y Gandhi (el líder del Partido Congressista) luchan entre sí durante el día, pero por la noche hacen tratos. El comunismo acabará con todos estos enemigos. Muchas de esas consignas expresaron nuestra visión comunista.

En un momento, los líderes del sindicato de granjeros se acercaron mucho a nuestra área y trataron de intimidarnos. Intuimos que varios de ellos iban armados con palos. Instantáneamente reconocimos que la situación podía salirse de control. Nuestros nuevos compañeros continuaron vociferando consignas. Las masas los siguieron, rugiendo su respuesta. Los jefes sindicales se retiraron apresuradamente, pero nos advirtieron que éramos demasiado pequeños.

A pesar de los constantes aguaceros de las llu-

[Ver LA INDIA, página 3](#)

EDICIÓN VOL 12 #13 — DEL 06 AL 27 DE OCTUBRE DEL 2021

CONOCIMIENTO DE OBREROS VERSUS EXPERTOS PATRONALES, PÁGINA 2

SUDÁFRICA: PORQUE EL COMUNISMO, NO EL SOCIALISMO, PÁGINA 3

COLECTIVISMO COMUNISTA PUEDE DERROTAR EL CAMBIO CLIMÁTICO CAPITALISTA, PÁGINA 4

SOLDADOS Y OBREROS: CLAVES PARA LA REVOLUCIÓN, PÁGINA 5

A LOS ATAQUES FASCISTAS CONTRA MIGRANTES: RESPUESTA COMUNISTA PÁGINA 8

EL COMUNISMO LIBERARÁ EL CONOCIMIENTO DE LOS OBREROS PARA SATISFACER LAS NECESIDADES DE LAS MASAS

Trabajo en una pequeña fábrica donde fabricamos medicamentos y productos farmacéuticos. La gerencia, preparándose para una inspección gubernamental, está pagando enormes cantidades de dinero a consultores para que reevalúen los sistemas y equipos de calidad que hemos utilizado durante años. La producción se ha detenido hasta que se complete la consulta. ¿A quién no consultan? A los obreros en el taller.

Toda una industria se dedica a publicar libros sobre temas de calidad. Un compañero de trabajo dijo: “En lugar de gastar dinero en consultores, podrían habernos hecho leer los libros sobre este tema”. Hace años, algunos de nosotros señalamos mejoras que podrían realizarse y nos ignoraron. Ahora escuchan a “expertos” altamente remunerados.

En un empleo anterior, trabajé en una gran corporación farmacéutica en una línea de producción en masa. Operaba una máquina computarizada llenadora de botellas, hecha en EE. UU. Aprendí íntimamente las peculiaridades de la máquina y cómo funcionaba.

Entonces, en cierta ocasión, la máquina se aruinó. La compañía trajo ingenieros y electricistas de los EE. UU. para averiguar qué tenía. Pero estos “expertos” tuvieron grandes problemas con el funcionamiento general de la máquina. ¡Tuvieron que pedirme que me quedara y que hiciera horas extras para mostrarles todas sus peculiaridades! Tener un certificado que diga que es un “experto” no significa que lo sepa todo o que su trabajo tenga más valor que el de un trabajador “no calificado”.

El trabajo crea todo valor. Y, a menudo, el trabajo peor pagado es el más esencial (por ejemplo: campesinos, cocineros y trabajadores de la limpieza), mientras aquellos en la cima de la escala salarial no hacen nada útil.

¿Por qué los capitalistas necesitan “expertos” y por qué se les paga mucho más que a los obreros?

Primero, los “expertos” son necesarios para promover la ideología de la clase dominante capitalista y reproducir la división del trabajo bajo la producción capitalista. Los capitalistas dividen el trabajo en partes pequeñas para que los trabajadores aprendan lo menos posible sobre el proceso productivo. Necesitan devaluar la

experiencia y el conocimiento que tienen los trabajadores. Obreros que comprenden que podemos organizar el trabajo productivo colectivamente, con respeto mutuo, también pueden ver el potencial de organizar a toda la sociedad de esa manera.

Muchos consultores “expertos” se especializan en organizar formas de aumentar la explotación de la clase obrera. Hacen que los procesos de trabajo sean más “eficientes”, es decir, ¡nos aceleran! El comunismo utilizará nuestro conocimiento colectivo para organizar el trabajo de manera segura y cooperativa.

En tercer lugar, algunos “expertos” poseen conocimientos especiales de los secretos de la gerencia. Piensan y actúan de manera que sugiere que los patrones pueden confiar en ellos para administrar sus empresas. Son cruciales para la competencia capitalista, que el capitalismo requiere, pero que el comunismo eliminará.

Esta cuestión de “expertos” ha sido un punto de lucha dentro del movimiento comunista durante un siglo.

En la Unión Soviética, Lenin y los bolcheviques introdujeron la Nueva Política Económica en 1921, durante la hambruna y la crisis que siguió a la Guerra Civil. Esta hizo importantes concesiones de poder y paga a los técnicos y gerentes. El propio Lenin pronto notó que “los comunistas no están dirigiendo nada, están siendo dirigidos”, refiriéndose al poder de los “expertos” economistas y técnicos.

Durante la Revolución Cultural en China en la década de 1960, una lucha clave fue si era necesario ser “rojo” o “experto”. ¿Deben la lucha de clases y la política estar a la vanguardia del trabajo y la vida, o deben el trabajo y las cuestiones culturales ser organizados por los “expertos”?

Bajo el dominio de los expertos, la política comunista fue hecha de lado. El trabajo se centró en la eficiencia económica, es decir, la producción por ganancias y una mayor explotación de los trabajadores. Los “expertos” recibieron mayores sueldos, beneficios y privilegios que los trabajadores.

La izquierda luchó contra esta división del trabajo en las fábricas. Lucharon por fusionar las tareas manuales, administrativas y de toma de decisiones. Alentaron la cooperación entre obreros

manuales y técnicos para tomar decisiones. El lugar de trabajo se convirtió en un lugar de estudio político y actividades culturales. Charles Bettelheim escribió sobre estas luchas en la Revolución Cultural y la Organización Industrial en China.

Sin embargo, muchos no vieron en ese momento que la existencia de salarios fomenta la perpetuación de los “expertos” gerenciales y, de hecho, la división del trabajo que la sustenta. Los obreros terminarán compitiendo entre sí, si eso significaba más salarios para sobrevivir o para obtener un trabajo de escritorio más fácil y mejor pagado.

La izquierda perdió esta lucha y China es ahora una potencia capitalista. Las revoluciones del siglo XX lideradas por los partidos comunistas fueron finalmente derrotadas desde adentro por poner en el poder a estos mismos “expertos”.

Luchamos por un mundo comunista sin “expertos” y sin la división entre el trabajo “mental” y “manual”. Crearemos condiciones cooperativas laborales sin salario ni dinero. Produciremos para las necesidades humanas y no para la “eficiencia” o las ganancias.

NADA SE MUEVE SIN LA CLASE OBRERA

INGLATERRA, 3 de octubre — Los resultados de los bajos salarios y la falta de respeto para los obreros industriales se están volviendo más claros durante la actual escasez de combustible.

Durante décadas, a los Conductores de Vehículos Pesados (CVP) se les ha pagado mal para laborar en un trabajo muy estresante con largas horas y mucho tiempo fuera de casa. Las empresas de transporte, en los últimos años, también emplearon personal temporal, a menudo migrantes. Ahora, una combinación de Brexit, malas condiciones laborales y bajos salarios ha llevado a la falta de conductores de vehículos pesados.

Esto ha significado gasolina estancada en tanques en el puerto. La entrega a las gasolineras ha sido lenta. Esto ha provocado compras de pánico en los surtidores de gasolina y las estaciones se han secado. Mucha gente de la clase obrera ahora no puede ir a trabajar en áreas donde el transporte público es malo y hay escasez de ciertos bienes y servicios.

El lunes cuando 200 soldados fueron enviados del personal de camiones cisterna militares, incluidos 100 choferes, para entregar gasolina a las estaciones de servicio. Estos trabajadores uniformados son el respaldo de los capitalistas británicos para garantizar el funcionamiento y la rentabilidad del capitalismo.

Los obreros industriales y los soldados son clave para derrocar este sistema capitalista y construir un mundo comunista. Estamos llevando nuestro mensaje a todos los trabajadores, incluyendo los choferes de camiones y el personal militar, de todo el mundo.



Únete al
Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org — Twitter @redflagbandera
E-mail: icwp@nym.hush.com
Instagram @icwprf — Facebook: icwpredflag
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

LUCHANDO POR EL COMUNISMO, NO POR EL SOCIALISMO: “ES UN PROCESO”

SUDÁFRICA — Un camarada que por un tiempo breve formaba parte de nosotros dijo que tenía “un problema reconciliando nuestra línea política con sus propios puntos de vista”. La lucha por reclutarlo será de gran ayuda con otros amigos que compartan algunas de sus ideas.

Habíamos asumido que estaba a bordo sin luchar profundamente con él para averiguar si estaba de acuerdo con nuestra línea. Esta conversación fue una oportunidad para tratar de comprender su pensamiento.

Preguntó cómo puede funcionar la sociedad sin dinero. Explicamos que en la sociedad capitalista, la base material de la mayoría de los problemas, si no de todos, es el dinero. El dinero es la razón de la pobreza y la codicia, la razón de la corrupción y la falta de vivienda.

Para destruir el capitalismo, debemos acabar con el dinero por completo y vivir según los principios comunistas, donde cada persona contribuye según su capacidad y compromiso y recibe según sus necesidades. Eso sería lo más lógico.

Necesitamos explicar más a las masas cómo se hará esto en la práctica. Hay algunos ejemplos que podemos utilizar. Antes de la sociedad de clases, la gente compartía todo sin dinero. Después de la Revolución China, masas de personas establecieron comunas, principalmente en áreas rurales. Produjeron y compartieron todo colectivamente sin dinero.

Además, en la Revolución Cultural en China, había médicos descalzos que eran trabajadores ordinarios que aprendían en las clases y luego en la práctica cómo curar enfermedades y tratar heridas. Llevaron sus conocimientos directamente a las masas para ayudarlos, mientras trabajaban junto a ellos.

Christian estaba abierto a nuestras ideas. Ha sido miembro del Partido Comunista de

Sudáfrica (PCSA). Explicamos que no creemos que el modelo que propone el PCSA sea beneficioso para la clase trabajadora. El PCSA está en alianza con el Congreso Nacional Africano, que está sirviendo abiertamente a los patrones, no a la clase trabajadora. Se supone que el PCSA es la vanguardia de la clase trabajadora. No están asumiendo ningún liderazgo. Por lo tanto, la clase trabajadora en general está sufriendo aquí.

Christian ve el socialismo como el producto final para emancipar a la clase trabajadora, lo cual está mal. El socialismo nunca estuvo destinado a ser un producto final. Estaba destinado a ser un período de transición. Se suponía que el comunismo era el objetivo final. No abogan por luchar directamente por el comunismo.

Estuvimos de acuerdo en muchas cosas. Pero nuestro punto de discusión es: ¿cómo logramos nuestro objetivo declarado, liberar a la clase trabajadora? Él cree que podemos hacer eso a través del socialismo y nosotros creemos que solo luchando directamente por el comunismo, podremos liberar a la clase trabajadora.

Habíamos subestimado nuestras diferencias ideológicas. Luchar con él no será mecánico. Va a ser un proceso. Nuestra conversación fue un buen comienzo para ese proceso. Podemos ampliar eso para hablar más sobre el comunismo, cómo funcionará.

Hablamos sobre cómo organizaremos la atención médica en el comunismo. Sobre el estado de los hospitales aquí. Dijimos que en el comunismo cuando nos ocupamos de la atención médica, no nos centraremos únicamente en la construcción de hospitales.

Muchas de las cosas que hacemos son perjudiciales para nuestra salud y llevan a las personas directamente a los hospitales. En el comunismo esas cosas acabarán. Pero debido a que vivimos en una sociedad capitalista, venden estas cosas

solo con fines de lucro. Por ejemplo, la diabetes mata a más personas aquí que el VIH-SIDA. El único plan para abordar esto es el tratamiento, no la prevención.

Necesitamos alentar a las personas a hacer más ejercicio, a comer dietas saludables. Pero ahora bajo el capitalismo no pueden. Muchas personas ni siquiera pueden permitirse el lujo de comprar alimentos saludables. La comida que pueden pagar es perjudicial para su salud. Pero bajo el comunismo, proporcionaremos las necesidades básicas de las personas, incluida solo alimentos saludables. Esto eliminará la necesidad de que vayan a los hospitales en primer lugar.

Al hablar y exponer esa dinámica, Christian pudo ver que hay beneficios en lo que estamos proponiendo. Continuaremos luchando fuertemente con él en torno a nuestra línea. Con suerte, él y muchos más amigos verán que la única forma de lograr la liberación de la clase trabajadora es el comunismo, y el único partido que lucha por el comunismo es el PCOI.



Camaradas en Sudáfrica poniendo poster para un 1 de Mayo comunista en el 2017.

INDIA: ¡NO MÁS ASESINATOS FASCISTAS! ¡MOVILÍCEMOS PARA EL COMUNISMO!

UTTAR PRADESH (India). 4 de octubre— Cuatro granjeros fueron muertos deliberadamente y decenas más resultaron heridos por una camioneta conducida por el hijo de un ministro estatal. Uttar Pradesh está dirigido por el fascista partido gobernante BJP que ha aterrorizado a las

masas.

Miles de manifestantes habían rodeado el helipuerto donde el ministro iba a aterrizar. Cuando el ministro se dio cuenta que aterrizar el helicóptero sería demasiado arriesgado, decidió abortar la misión y ordenó a su hijo regresar.

En ese momento la camioneta de su hijo atropelló a granjeros que regresaban. Los granjeros, conmocionados con esta espantosa matanza, inmediatamente atacaron el convoy del ministro. Las masas arrastraron a cuatro partidarios del BJP y los mataron instantáneamente.

Esto ha causado conmoción en toda la India. Manifestaciones sin precedentes están estremeciendo todos los rincones del país. Aviones de guerra francesa vuelan sobre Punjab, corazón del levantamiento de los granjeros. Punjab colinda con Pakistán y provee el 30% del ejército indio.

¡Nunca subestimes a las masas! Nuestros camaradas que son parte de la lucha de los granjeros están concentrando fuerzas en y alrededor de Delhi, incluyendo Punjab, para demostrar que solo una revolución comunista eliminará a los fascistas y destruirá su poder.



LA INDIA

De página 1

vias monzónicas, nuestro día terminó con un resultado muy positivo. Cada uno de los compañeros trajo algún trabajador nuevo. Algunos trajeron a sus vecinos. Estimamos que al menos 100 personas asistieron a la reunión. Estamos construyendo vínculos muy estrechos con estos nuevos trabajadores ya que todos cocinaron para nosotros y pudimos pasar la noche allí.

“El Partido Comunista Obrero Internacional hace un llamado a la clase trabajadora interna-

cional para que se una a nosotros para movilizar a las masas para el comunismo”, declara el manifiesto del PCOI. Los camaradas de la India lo están poniendo en práctica. Están organizando a los trabajadores para llevar las ideas comunistas a las masas más amplias involucradas en la lucha de los granjeros.

Discutimos el artículo de *Bandera Roja* que habla de la sociedad comunista sin dinero. Los camaradas de la industria de la costura en Bengaluru contribuyeron este artículo. Tuvimos una reunión con cuatro camaradas de la costura. La

próxima semana tendremos otra reunión con nuestros amigos en Chennai para hablar sobre el trabajo en las fábricas de automóviles. Pronto escribiremos sobre cómo la sociedad comunista producirá alimentos sin dinero. Nuestra lucha se está intensificando y aglutinando nuevos comunistas.

Bandera Roja Comenta: ¡Gracias, camaradas, por este informe inspirador de su poderoso trabajo! Usaremos este artículo para promover el trabajo del Partido en todas partes.

Avanzando Mientras Aprendemos del Pasado:

COMUNISMO, COLECTIVIDAD Y LUCHA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

CALIFORNIA (EE. UU.) - 26 de septiembre: “Para combatir el cambio climático, realmente necesitamos escuchar a los administradores originales de esta tierra: los pueblos indígenas”, comentó un joven activista. Durante una cumbre climática local organizada por un miembro del PCOI, organizadores locales y miembros de la comunidad se reunieron para procesar sus ansiedades causadas por la crisis climática y formular algunos planes de acción para el futuro cercano.

El grupo estaba formado por jóvenes organizadores de todo el condado. Todos se han sentido frustrados por la falta de respuesta de los legisladores a la crisis climática y específicamente por la falta de respuesta del Estado de California a la histórica y devastadora crisis del agua en la que nos encontramos actualmente.

Esta reunión ocurrió en la tierra de Patwin y Yuki. Los organizadores hicieron hincapié en reconocer que el espacio que ocupan como colonos son tierras robadas.

“No es suficiente reconocer que estamos en tierras robadas”, dijo un compañero durante una de las muchas discusiones en el evento. “También debemos aprender a descolonizar nuestra mentalidad. Al hacerlo, debemos aprender a vivir en comunidad con la tierra. Cada parte de la naturaleza que nos rodea está viva, vive y respira y experimenta el mundo tal como nosotros”.

Esta reunión tuvo lugar en el norte de California, en las afueras de una inmensa zona agrícola donde se cultivan la mayoría de las almendras de California. Las almendras son la exportación económica más grande e importante del Estado. El ochenta por ciento de las almendras del mundo se cultivan en California.

“Las almendras usan una de las mayores cantidades de agua de cualquier cultivo, pero por supuesto a los politiqueros no les importan los efectos ambientales de la producción masiva de almendras porque lo único que les importa es el dinero”, dijo otro compañero presente, que dirige un jardín comunitario en un vecindario en el Área de la Bahía.

La discusión saltó a lo que hará el comunismo para ponerle fin a la crisis climática. Muchos de los compañeros presentes coincidieron en que, con el comunismo, la distribución equitativa de



El futuro está en nuestras manos

recursos acabará con la cultura de la sobreproducción que tan normalizada tenemos. Del mismo modo, la colectivización de la tierra probablemente significará que las comunidades sean responsables de cultivar el huerto y cultivar sus propios alimentos cuando puedan. Eso lo resolveremos después.

La agricultura comunista contribuirá a la salud del suelo y reducirá las emisiones que provienen de la crianza de animales, la principal contribuyente al cambio climático. Todo esto, así como la implementación de más transporte público, la disminución de desechos tóxicos y más, frenarán enormemente los efectos del cambio climático. ¡Solo con el comunismo podemos lograrlo!

Las naciones indígenas vivieron en armonía con la tierra durante miles de años. El respeto que tenían por la Madre Tierra se extendía a sus medios de producción. Hicieron que sus formas de vida fueran sostenibles y accesibles para todos al interactuar conscientemente con la Tierra.

Cuando recogían sus cosechas o cazaban animales, usaban cada pieza de su cosecha, sabiendo que una vida había sido dada para sustentarlos y que todas las vidas son dignas de honor y dignidad.

Compartieron todo entre sus comunidades

porque sabían que la única forma de vivir con justicia era promoviendo la colectividad. Todas estas características son consistentes con los ideales comunistas. Es injusto destruir la Tierra en beneficio de un pequeño grupo de personas que prosperan económicamente gracias a la explotación de todo tipo.

Como comunistas, nos comprometemos a resistir la explotación por parte de la clase burguesa, y como comunistas de la clase trabajadora tenemos la responsabilidad de comprometernos con la interseccionalidad de esa lucha. Cuando luchamos por el comunismo, debemos reconocer que estamos luchando por una forma de vida que existió antes pero que sufrió un intento de ser borrada, especialmente cuando las fuerzas del capitalismo se volvieron demasiado poderosas para que las comunidades indígenas las resistieran.

Las comunidades que vivieron de acuerdo con el comunismo, por supuesto sin nombrarlo, lograron vivir de acuerdo con la tierra mientras lo hacían. Mientras avanzamos en nuestra praxis y luchamos por el comunismo, debemos recordar que tenemos conocimientos que ganar mirando al pasado, e incluso a algunas formas de vida actuales de las comunidades indígenas.

¡La Tierra está pidiendo comunismo, colectividad y el fin de la explotación!

Cartas y Sugerencias a icwp@nym.hush.com

DESACUERDOS SOBRE EL MATERIALISMO DIALÉCTICO

La serie reciente sobre materialismo dialéctico hizo algunos buenos puntos, pero tiene serios problemas que deben ser solucionados.

El primer problema es lo largo que son. Las dos entregas suman casi 1400 palabras. Eso es mucha lectura y a un nivel de lectura bastante alto (noveno grado). Nunca debemos olvidar que muchos de nuestros lectores han sido mal entrenados por el sistema educativo capitalista y tienen muchos problemas para leer textos largos y complejos.

Esto es especialmente importante para los artículos sobre el materialismo dialéctico, que tiene fama de ser difícil. Publicar 1400 palabras en una introducción básica simplemente refuerza este estereotipo.

El segundo problema es el contenido. Los artículos afirman que en realidad hay dos tipos de materialismo, el “viejo” y el “nuevo”. He estudiado el materialismo durante mucho tiempo, pero esta distinción es nueva para mí.

Y en ninguna parte, en un solo lugar, hay una definición concisa de uno o la diferencia entre ellos.

En un momento se nos dice que “el viejo materialismo simplemente decía que todo lo que es real está hecho de materia”. ¡Me parece bien!

Sin embargo, parece deducirse que el “nuevo” materialismo dice que algunas cosas que son reales no están hechas de materia. ¿Cómo qué?

Tenemos al menos una respuesta: dice, sin salvedades, que “las ideas no son materiales”. ¿No son materiales? Si no son materiales, ¿Qué son?

Este es idealismo descarado. Todo lo que es real es materia (en movimiento). Las ideas son formas de movimiento del cerebro humano. Sin cerebro, no hay ideas.

La difusión de ideas es un cambio material en el mundo real. El surgimiento de la conciencia (hace cientos de miles de años) fue uno de esos cambios. Más recientemente, el surgimiento de la conciencia comunista tam-

bién es un cambio significativo en el mundo real. Eventualmente conducirá al surgimiento del comunismo mismo.

Necesitamos un materialismo dialéctico verdaderamente materialista que nos ayude a difundir la conciencia comunista y cambie el mundo material. El “nuevo” materialismo no es lo que se necesita.

-Camarada en Canadá



Las Cambiantes Alianzas Imperialistas Conducen a Crisis y Guerras

LOS JÓVENES OBREROS Y SOLDADOS COMUNISTAS ACABARÁN CON ESTE MORTAL SISTEMA CAPITALISTA

2 de octubre - Australia, el Reino Unido y los Estados Unidos (AUKUS) anunciaron una nueva alianza militar el 15 de septiembre. Es un desafío directo a China en la región del Indo-Pacífico, donde pasa el 60% del comercio marítimo mundial. También intensifica las divisiones con Europa. El nuevo acuerdo canceló un contrato australiano para comprarle submarinos a Francia con el fin, de en su lugar, construir submarinos de propulsión nuclear diseñados por EE.UU.

Pero el futuro está en manos de la clase obrera internacional, no en las de Estados Unidos, China y otros imperialistas.

“El gobierno derechista de Australia ha expuesto las fallas. Conforme disminuye el comercio con China, se acumulan montañas de vinos y minerales sin vender y los empleos de los trabajadores ya no son seguros”, escribe un lector de **Bandera Roja** en Melbourne, Australia. “Millones de trabajadores buscan una alternativa mejor. El comunismo está resurgiendo de las cenizas. Por favor envíennos más **Bandera Roja** para algunos de mis amigos”.

AUKUS es la última etapa del “Giro hacia Asia” del 2011 de la administración Obama-Biden. Ahora, diez años después, las posiciones globales de EE. UU. y el Reino Unido son más débiles y las de China se ha fortalecido.

El Brexit y la actual crisis de los camioneros del Reino Unido han puesto de manifiesto la lucha desesperada del Reino Unido por mantener los restos de su imperio agonizante. Una vez fue la potencia naval global dominante, hoy ni siquiera puede financiar una fuerza naval creíble. La humillante salida de Estados Unidos de Afganistán dramatizó las propias limitaciones de este.

AUKUS busca proporcionarle un paraguas militar al Quad (Australia, India, EE. UU. y Japón). El Quad está intentando crear una cadena de suministro competitiva para desafiar la Iniciativa de un Cinturón, una Ruta de China (UCUR). Iniciada en 2013, UCUR ahora conecta a más de 135 países en Asia-Pacífico, África, Europa y América Latina. El Quad tiene una gran pelea por delante

Como sugiere el camarada de Melbourne, China (anteriormente el mayor socio comercial de Australia) está encontrando nuevos mercados y fuentes de materias primas. Esto está creando una crisis de sobreproducción de productos básicos críticos como el mineral de hierro. China alguna vez obtuvo el 80% de su mineral de hierro de Australia, pero ahora está desarrollando una cadena de suministro de Guinea (en África occidental).

Este realineamiento global tiene dimensiones militares. Por ejemplo, las boinas verdes estadounidenses en Guinea fueron tomados por sorpresa en septiembre cuando sus aprendices militares organizaron un golpe de estado para instalar un nuevo régimen que ahora apoya al imperialismo francés

Pero el imperialismo chino en auge tiene sus propias contradicciones internas.

Los trabajadores de mensajería que entregan alimentos en China organizaron varias huelgas en septiembre. Se encuentran entre los 110 millones de trabajadores de la economía informal de China que enfrentan largas jornadas, salarios reducidos y falta de vivienda básica y atención médica.

Los brillantes letrados de neón de los centros comerciales no pueden ocultar miles de rascacielos desocupados. Esta incertidumbre económica

se traduce directamente en un ejército chino lleno de jóvenes que solo están allí por el cheque de paga, al igual que el ejército de los EE. UU.

El imperialismo chino está presionando contra los límites impuestos por las instituciones, posteriores a la Segunda Guerra Mundial, dominadas por Estados Unidos (Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional, Organización Mundial del Comercio). Esto hace que sea cada vez más probable una tercera guerra mundial.

Las masas de todo el mundo quieren una alternativa a los carniceros abiertamente fascistas como Modi, Trump, Bolsonaro, el británico Boris Johnson y el australiano Scott Morrison. Algunos piensan erróneamente que la alternativa son los politiqueros liberales como la administración estadounidense Biden-Harris. Pero las imágenes de ataques racistas contra refugiados haitianos y de Harris coqueteando con Modi deberían ayudar a disipar esa ilusión.

La única alternativa para la clase obrera es acabar con el sistema de esclavitud asalariada que es la raíz del imperialismo y sus guerras. Nuestra juventud en todas partes tiene un gran potencial para defender y hacer avanzar a nuestra clase luchando por el comunismo, en lugar de sacrificar sus vidas para defender a nuestros enemigos de clase.

Esto plantea una tarea urgente para nuestro Partido Comunista Obrero Internacional. Necesitamos un trabajo constante y una perspectiva a largo plazo de construir de colectivos comunistas, especialmente en las fábricas y las fuerzas armadas. ¡Esto creará una nueva generación de revolucionarios que guiarán a las masas para conquistar y construir nuestro futuro comunista!

SOLDADOS, MARINEROS Y COMUNISMO: PASADO Y PRESENTE

Un joven veterano reportó en una reciente reunión internacional del PCOI sobre la importancia del trabajo militar comunista. El reporte comenzó con un poco de historia del papel que jugaron los soldados y marineros en la Comuna de París de 1871 y los eventos que ocurrieron en el acorazado ruso Potemkin en 1905.

La Comuna de París fue una revolución obrera que tuvo lugar a raíz de la guerra franco-prusiana. Los guardias nacionales se enfrentaron al gobierno francés y tomaron el poder en París en combate abierto contra el ejército francés. Cuando las masas de París tomaron el poder, establecieron su propio gobierno en el cual eligieron un comité de líderes. Muchos de estos líderes eran guardias nacionales.

En 1905, los marineros del Potemkin se amotinaron y finalmente tomaron el control del barco en protesta por las condiciones que los oficiales del barco les estaban imponiendo a los marineros de base.

Desafortunadamente, en ambos casos, la falta de organización y liderazgo comunista hizo que los éxitos de ambos movimientos duraran poco. Los parisinos eventualmente perderían el poder debido a fallas internas dentro de su gobierno recién establecido las cuales le permitieron al gobierno francés recuperar el control de París. Los marineros del acorazado Potemkin eventualmente abandonarían el barco y se esconderían debido a la falta de una visión a largo plazo.

La conclusión para el Partido es reconocer la importancia que juegan los soldados y los marineros en el proceso de cualquier movimiento. Los soldados y marineros no solo tienen una formación especializada, sino que

también tienen acceso a las armas que necesitará cualquier movimiento serio. Por lo tanto, el Partido debe ver la necesidad de reclutar miembros militares activos y retirados.

En la reunión, otro camarada habló sobre su tiempo en el ejército estadounidense durante la Guerra de Vietnam. Se centró en los problemas afectando a los soldados para construir un colectivo comunista de soldados. Un camarada más joven habló sobre su experiencia organizando en el ejército de EE.UU. durante la última década.

A pesar de haber estado en el ejército con décadas de diferencia, los dos camaradas experimentaron muchas de las mismas cosas durante sus alistamientos. Ambos vieron el racismo en acción, así como el sexismo y el clasismo: todas las herramientas fácilmente accesibles que utilizan los capitalistas para promover sus objetivos imperialistas. El hecho de que ambos camaradas hayan experimentado eventos similares nos da una idea de los temas que podemos utilizar para ganarnos a los miembros militares pasados y presentes.

Por ejemplo, el racismo sigue siendo generalizado en las fuerzas armadas. El verano pasado, un amigo informó que su brigada de entrenamiento estaba dividida entre soldados racistas pertenecientes a los boogaloes, una organización fascista, y un grupo más grande de jóvenes soldados multirraciales. Inmediatamente, los soldados organizaron grupos de estudio sobre el papel del racismo sistémico.

Cometieron el error de apelar a los oficiales y al sargento. Los altos mandos juraron hacer algo, pero hicieron nada contra los racistas.

Nuestro amigo enfatizó que estos racistas no

pueden ser ignorados. Usó la historia de EE.UU. para reforzar su argumento. Muchos soldados le dieron a nuestro amigo su información de contacto en preparación para las batallas dentro del ejército que todos saben que se avecinaban. Experiencias como esta no se limitan a esta brigada de entrenamiento.

El futuro de los soldados incluirá no solo el racismo, sino también el abuso sexista extremo y los ataques feroces contra la clase obrera en EE.UU. y en otros países, así como las invasiones imperialistas. Debemos luchar por una comprensión clara de que solo el comunismo puede ponerles fin a estos ataques dentro y fuera del ejército. La lucha comunista contra el racismo y el sexismo son, una vez más, puertas de entrada para ingresar al PCOI.

El reporte terminó haciendo un llamado a todos los miembros y amigos del Partido. El trabajo militar no puede ser realizado únicamente por los miembros del comité militar. Cada colectivo del PCOI necesita trabajar para ayudar a que el trabajo militar comunista crezca, porque todos saldremos ganando con una mayor participación de los miembros de las fuerzas armadas.



Soldado en Sudáfrica recibiendo **Bandera Roja**

CARTAS con críticas y sugerencias al icwp@nym.hush.com

En Defensa de la Pancarta del Primero de Mayo

En la última edición de **Bandera Roja**, algunos camaradas enviaron una carta criticando la pancarta utilizada el Primero de Mayo por los camaradas en El Salvador y su uso en el periódico. Creo que esta crítica es errónea.

La carta dijo que estamos luchando por la revolución comunista y no por una revolución proletaria. Pero la revolución proletaria es para el comunismo.

No podemos dejar de ser proletarios cuando hagamos la revolución, que es por naturaleza un proceso y lucha prolongada.

Como sabemos por experiencias previas de revoluciones proletarias, ocurrirá en diferentes lugares en diferentes momentos debido a la naturaleza desigual del imperialismo capitalista. Habrá áreas liberadas, que tendrán que abolir el sistema salarial y el de mercancías e implementar las relaciones comunistas. Conocemos ahora los errores de "construir el socialismo" por parte del antiguo movimiento comunista que condujo al capitalismo.

Los camaradas dicen en la carta que el objetivo de la revolución no es un estado proletario. Por supuesto, ese no es nuestro objetivo final. Pero esto no significa que una zona liberada creando relaciones comunistas pueda prescindir de la dictadura del proletariado.

Cuando todavía existan países capitalistas y clases en el mundo, las áreas comunistas seguirán requiriendo un estado liderado por el partido comunista, que es el PCOI

Todavía habrá mucha gente y aquellos de la antigua clase capitalista, grandes y pequeños, que todavía desearán y conspirarán para restaurar el capitalismo, a pesar de la abolición del sistema salarial, el dinero y la producción de mercancías.

Por lo tanto, todavía habrá una distinción entre la perspectiva proletaria y la capitalista. De ahí la necesidad de una dictadura del proletariado hasta que el mundo entero sea liberado del capitalismo.

La diferencia será que, esta vez, podremos

evitar algunos de los grandes errores del viejo movimiento comunista, donde en Rusia y China la dictadura del proletariado creó el capitalismo de estado y una nueva burguesía.

-Camarada en Londres

"Somos la Clase Proletaria, que Construye la Revolución Comunista"

Sobre la crítica al contenido de la pancarta usada en la marcha del 1 de mayo de este año en El Salvador.

Saludos camaderiles.

Los preparativos para una actividad como lo es el 1 de mayo requieren de mucha organización e incluye varias tareas, y una de ellas de gran importancia es el material que se va a utilizar. porque debe reflejar un claro mensaje de nuestros objetivos de lucha del PCOI a la clase trabajadora.

Creemos que lo hemos logrado cada vez que hemos marchado ya sea mediante consignas y reparto de manifiestos y periódico del partido.

La pancarta que se llevó en esa marcha ha sido motivo de crítica de algunos camaradas, en su contenido dicen que "no expresa cual es nuestro objetivo"

Creo que la crítica es útil y se puede decir que nos lleva a discutir más ampliamente sobre esto. Se considera que el proletariado es la clase social que puede adquirir los medios para subsistir mediante vender su fuerza de trabajo, es decir que somos parte de la clase asalariada.

¿Quiénes somos los miembros del Partido Comunista Obrero Internacional? Somos la clase proletaria, la clase que vende su fuerza de trabajo, pero también somos los que construimos la revolución comunista.

Estamos haciendo la revolución por el comunismo, pero somos proletarios, en este sentido se escribió esa consigna.

También se menciona en la carta de la crítica "se ha usado la foto en varias ediciones" entonces se critica su contenido, pero también el uso de ésta en varias ediciones de **Bandera**

Roja.

La práctica nos va mostrando algunos aspectos que debemos tomar en cuenta en este proceso.

Estamos aprendiendo a funcionar colectivamente, significa también que requiere dedicar más tiempo de los camaradas en la revisión del contenido del material que vamos a mostrar a la clase trabajadora y solo mediante la disciplina y el entendimiento de la línea del PCOI se puede lograr.

Son lecciones importantes para que más camaradas se involucren en esta actividad.

Agradecemos la crítica de los camaradas, pues nos ha llevado a revisar orígenes del proletariado y que históricamente es ahí donde han nacido las luchas y van indicando el camino y corregir errores del viejo movimiento comunista.

Camaradas en El Salvador

Gobiernos capitalistas crean desastre de salud para las masas.

En el Salvador ahorita tenemos dos problemas. El primero el manejo de la pandemia de Covid 19 por parte del Ministerio de salud está supeditado a la publicidad del gobierno es decir no hay informe real de la magnitud de la nueva ola de contagios ni información oficial del ministerio. Entonces esta el mal manejo de la pandemia Covid por parte del ministerio para proteger la imagen y el marketing del gobierno de el salvador. El alza de casos en maestros y estudiantes y la orden del ministerio de educación de no cerrar escuelas a pesar que hay aproximadamente 55 maestros y 8 estudiantes muertos. Según reportes de la prensa local. Tercero llevamos 60 años y gobiernos de todo el espectro político y aun no renuevan el único hospital de tercer nivel público. El único que recibe pacientes extremadamente delicados y el único que cuenta con médicos subespecialistas y a pesar de ello los hospitales privados se levantan estructuras muy lujosas y sofisticadas.

Camarada de la Salud en El Salvador.



Solidaridad con haitianos y trabajadores inmigrantes significa Luchar por un Mundo Comunista sin Fronteras



Desde Pasadena a Puerto Principe, terminar con el sexismo, racismo y fronteras con la revolución comunista

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 2 de octubre: "¡La revolución está presente!" gritó un amigo, al ver un cartel comunista en un automóvil que se alineaba en una caravana, totalmente reformista, de la "Marcha de las Mujeres" en Pasadena. Los participantes ya habían tomado 65 copias del panfleto del PCOI "**La Lucha Comunista Contra el Sexismo**" y docenas de copias de **Bandera Roja**. Al mismo tiempo, miles marchaban en el centro de Los Ángeles, donde ocho camaradas distribuyeron 300 ejemplares de **Bandera Roja** y 200 del panfleto. Estos eventos fueron parte de los 600 en todo el país en repudio a la fascista ley antiaborto de Texas.

LA LUCHA COMUNISTA CONTRA EL SEXISMO
UN FOLLETO DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL
DISPONIBLE EN: ICWPREDFLAG.ORG/SXSS.PDF



CARTAS con críticas y sugerencias al icwp@nym.hush.com

Obreros: Luchemos contra todo el sistema capitalista

EL SALVADOR—“Habrá alguna actividad para la marcha del 15 de septiembre en la capital”, pregunta un estudiante

“La lucha no es sólo contra el gobierno de Nuevas Ideas, es contra todo el sistema. No podemos marchar con las gremiales empresariales”, Responde un camarada del PCOI.

Las protestas en la ciudad de San Salvador de este día en contra de las políticas con tinte dictatorial del gobierno salvadoreño muestran una vez más que un gobierno burgués y capitalista no ha resuelto ni va a resolver los problemas de la clase trabajadora, dígase delincuencia, crisis económica, desastre ambiental e inequidad de género.

Colectivos del PCOI discutían días antes de la marcha si era estratégico y seguro marchar este día. Algunos opinaron que no debido a que convergen grupos empresariales e instituciones ideológicas de empresarios contrarios al actual gobierno.

Otros camaradas mencionaron la importancia de la protesta y la presencia de trabajadores que simpatizan con las ideas revolucionarias y la oportunidad de acercamiento. Sin embargo, por el tinte de patriotismo y oportunismo de la izquierda electoral de El Salvador se decide no asistir y solo acompañar con un pequeño grupo de camaradas del partido Comunista Obrero Internacional desde afuera de la marcha y en puntos estratégicos para captar imágenes de las protestas y observar el desarrollo de esta.

Las protestas contra el gobierno actual son una estrategia de los estrategas del capitalismo para desviar la atención de los trabajadores sobre las causas y soluciones a los problemas estructurales de este territorio y que comparten otras naciones capitalistas.

Es una falsa sensación de hacer lo correcto, trazar un camino que llevará nuevamente a otro gobierno bajo un estado y sistema económico controlado por la burguesía.

El Partido Comunista Obrero Internacional construye día con día y hoy 15 de septiembre no fue la excepción. La línea política-ideológica del movimiento obrero internacional, colectivos de PCOI aprovecharon este día libre para discutir

vía telemática artículos, propuestas de cartas, estrechar las relaciones sociales entre células y entre sus miembros.

Al momento de escribir esta carta continúan las discusiones sobre la línea del Partido Comunista, señal del compromiso de cada uno de los miembros de las células comunistas que componen a este movimiento.

El partido Comunista Obrero Internacional hace el llamado a la clase obrera a organizar y marchar contra las políticas y medidas económicas de la burguesía. El enemigo no es un personaje o un gobierno es todo el aparato estatal e ideológico de la burguesía, la opción y la voz de los trabajadores se trazan en las líneas del periódico **Bandera Roja**.

A luchar por construir un movimiento comunista organizado, combativo, solidario e internacional. Camarada en El Salvador

Obreros marchan en contra de la represión - Comunistas muestran el camino a seguir

El Salvador. - La clase trabajadora salvadoreña, unidos por una sola causa, unidos todos con una sola voz, todos unidos contra el sistema, no más represión, no más injusticia y cansados de que se nos violente todas nuestras conquistas, hemos salido a marchar este 15 de septiembre 2021 fecha memorable.

El poder para terminar con el sistema capitalista lo tienen obreras y obreros, y es prioritario analizar estrategias que nos favorezcan frente a esta situación para participar en más marchas en organizarnos para seguir en la lucha por la causa, que Nuestro Partido Comunista Obrero Internacional, se haga sentir siempre luchando y apoyando, siendo la voz de nuestras obreras y obreros.

Durante la marcha pudimos dialogar con obreras y obreros y todos están de acuerdo que ya no quieren más represión, no más estar bajo el yugo del poder y proclaman que esta es la primera marcha de muchas en que todos estemos unidos contra la violación de nuestro derecho, NO MAS SILENCIO, no más represión e injusticia social se proclama la libertad de las masas y seguir luchando por la causa.

Este día seguimos haciendo historia, 200 años

de resistencia de una lucha constante contra la represión del sistema capitalista, los gobiernos anteriores y el actual gobierno han administrado el sistema patronal.

Utilizan la palabra libertad a su conveniencia, producto del sistema electoral capitalista al que hemos sido sometidos durante muchos años, y por más que se nos violente nuestros derechos de libre expresión por más que se nos quieran callar utilizando a obreros y obreras obligándolos a confrontar y bloquear a los mismos obreros y obreras que querían expresar su descontento con lo que se está viviendo en nuestro país.

Nos levantamos por tanta injusticia y hacer clamar nuestra voz y la voz de los sin voces, marchamos todos unidos porque este día se vio que la justicia tiene ideología, porque el bienestar social es un derecho ciudadano, el bienestar a una vida plena es un derecho de todos, no solo de las masas ricas que subyugan y someten.

Nosotros en el PCOI debemos tomar la iniciativa de movilizar a las masas para destruir el sistema capitalista opresor y hacer la distribución de nuestra **Bandera Roja** para que más camaradas se nos una a nuestra causa.

La lucha continua.

Camarada en El Salvador

Nota de Bandera Roja: Estas dos cartas arriba representan diferentes puntos de vista entre algunos camaradas en El Salvador. Esperamos respuestas de otros lectores y colectivos.



HAITÍ: SIGLOS DE LUCHA

De página 8

Más tarde escribió: “Ayudé a hacer de Haití y Cuba un lugar decente para que los chicos del National City Bank recaudaran ingresos en... Yo era un gangster (matón) del capitalismo “.

El ejército estadounidense impuso la segregación racista, la censura de prensa y el trabajo forzoso. Pero en 1934, las revueltas, las huelgas y los levantamientos de los trabajadores acabaron con la ocupación directa de Estados Unidos.

El imperialismo estadounidense estaba lejos de dejar la isla. En 1937 orquestó una masacre de 15 mil personas en la frontera de Haití y República Dominicana. Esto fue para reforzar una división racista entre dominicanos “blancos” y haitianos “negros”.

Después, el imperialismo de EE.UU. impuso políticas agrícolas neoliberales en Haití. Durante la década de 1990, obligó a Haití a reducir los aranceles sobre los cultivos importados. Luego envió los excedentes de cultivos estadounidenses a los puertos de Haití bajo el disfraz de “Alimentos para la paz”. Los granjeros de subsistencia haitianos no pudieron competir y muchos miles perdieron sus tierras.

La idea era crear mano de obra barata para las

fábricas, pero las fábricas nunca se materializaron.

En 1994, Biden presidió el Comité de Relaciones Exteriores del Senado. Declaró que “Si Haití se hundiera silenciosamente en el Caribe o se elevara 300 pies, no importaría mucho a nuestros intereses”. Pero no era cierto. El imperialismo estadounidense se ha beneficiado de la miseria de los trabajadores haitianos.

Después del devastador terremoto de 2010, la administración Obama-Biden impuso, a punta de pistola, más políticas neoliberales contra la clase obrera. Prometieron un nuevo puerto y desarrollo industrial, pero terminaron construyendo solo unos pocos hoteles de lujo. El ejército estadounidense se apoderó del espacio aéreo de Haití y agarró gran parte de la ayuda humanitaria. El embajador de los Estados Unidos dijo: “Realmente no estamos planeando en términos de semanas, meses o años. Básicamente, estamos planeando llevar este trabajo hasta el final”.

De unos 10 millones de haitianos, 316.000 murieron y 1,6 millones fueron desplazados.

Muchos emigraron a Brasil y luego a Chile. Ahora, la crisis económica relacionada con Covid los está obligando a ir a la frontera sur de Estados Unidos.

Las masas haitianas son las más pobres del hemisferio occidental. Más de la mitad vive con menos de \$1 al día y más del 80% con menos de \$2 al día.

Y están potencialmente entre los más revolucionarios. Es hora de acabar con los imperialistas racistas y luchar por el comunismo para acabar con todo racismo, imperialismo y explotación.



“¡Tú sabes que Boeing haría lo mismo con nosotros, si pudieran!”

LAS ATROCIDADES EN LA FRONTERA SUR DE EE. UU. Y LA CRISIS DE MIGRANTES INTERNACIONALES NOS LLAMAN A MOVILIZAR PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

SEATTLE (EE. UU.) - “Sí, vi el video de los fascistas a caballo azotando a los migrantes haitianos con las riendas”, dijo C, un camarada retirado de Boeing. “Pero lo que más me molesta es cómo nos caímos [las masas] en esta situación en primer lugar”.

Su reacción plantea la pregunta adicional: “¿Cómo salimos de esta situación?”

Las respuestas breves son: el capitalismo nos metió en esta situación. Y el comunismo nos sacará. “¡Esa es una buena manera de verlo!” dijo C.

Las masas de todo el mundo están debatiendo apasionadamente estas cuestiones. Incluso cuando se conoció la noticia de las atrocidades en la frontera sur de EE.UU., casi 60 inmigrantes africanos se habían ahogado intentando llegar a las Islas Canarias de España. España y Marruecos no hicieron nada para evitar la tragedia a pesar de que fueron notificados de la inminente calamidad. Mientras tanto, decenas de miles de migrantes se encuentran sin hogar en las calles de Colombia y Venezuela.

Al igual que Trump, la administración Biden ha deportado a miles, esta vez haitianos, negándoles incluso la posibilidad de solicitar asilo. Algunos de ellos no han vivido en Haití desde el terremoto de 2010. Miles más han sido expulsados a México.

Dondequiera que estos migrantes se vean obligados a establecerse, ya sea en Estados Unidos, México o Haití, no son simplemente víctimas. Son potenciales líderes revolucionarios comunistas.

Estos crecientes ataques llaman a nuestro Partido y a los lectores de *Bandera Roja* a luchar para la revolución comunista con todos los que conocemos. No podemos dejar que esta oportunidad se nos escape de las manos. Nuestros recientes y modestos esfuerzos entre jóvenes y obreros industriales deben profundizarse y extenderse a todos los colectivos internacionales del Partido.

De Nueva Jersey a Los Ángeles: Un Tema Candente en el Aula

Una adolescente de Nueva Jersey, cuya familia es cercana a el Partido, discutió este tema en su clase. Su maestra mostró un videoclip de los fascistas de la Patrulla Fronteriza de Texas en acción. La discusión en el aula le dio a su abuela la oportunidad de ayudarla a profundizar en el tema. Los camaradas y amigos deben estar atentos a oportunidades como esta o encontrar formas de crearlas.

Una maestra de una universidad comunitaria de Los Ángeles y miembro del PCOI pidió a sus alumnos que leyeran un artículo sobre la situación. La pregunta que le hizo a la clase fue: “Dado lo que han aprendido hasta ahora sobre la historia de

EE.UU., ¿les sorprendió lo que vieron esta semana?” Claro: ¡No se sorprendieron!

Otros camaradas docentes se están preparando para discusiones en clase sobre la crisis migratoria internacional y el potencial revolucionario de los trabajadores migrantes. Este es claramente un momento de enseñanza para mostrar la necesidad de una revolución comunista. Animemos a todos los maestros que conocemos a que planteen esto en sus escuelas.

Difundir la Discusión a las Fábricas y Más Allá

La educación no ocurre solo (o principalmente) en las aulas. Camaradas y amigos en Boeing están haciendo un esfuerzo especial para difundir este debate entre los obreros industriales. Para preparar a nuestros camaradas y amigos para los debates que se avecinan, C. sugirió que escribiéramos una breve lista de los aspectos más destacados de la historia de Haití. “¡Buen trabajo! Eso ayudará”, dijo cuando revisamos la lista por teléfono.

Un obrero de Boeing se obsesionó con las fotos de los migrantes haitianos agarrando bolsas de comida mientras los fascistas a caballo intentaban llevarlos de regreso a México.

“¡Esto es indignante!” dijo. “¿Sabes cuánta comida se desecha en el capitalismo? ¡Déjenlos comer en paz! ¡Necesitan comer!”

En el comunismo, el Partido organizará masas para alimentar a las masas: a cada uno según sus necesidades. La producción colectiva basada en el trabajo voluntario utilizará alimentos, no los desperdiciará.

Otro amigo de Boeing, que se ve obligado a trabajar en un empleo peligroso, se tomó el tiempo para hablar sobre la frontera sur con sus compañeros. Las imágenes de la Patrulla Fronteriza azotando a refugiados haitianos la llevaron a declarar:

“¡Sabes que la empresa haría lo mismo con nosotros [los obreros de Boeing] si pudieran!”

Biden puede tener éxito en impedir temporalmente que este tema salga en primera plana de los medios capitalistas. Pero él y sus compañeros de la clase dominante nunca extinguirán la ira y la lucha de las masas globales.

más desarrollado del sistema de plantación de azúcar imperial europeo tuvo impactos globales.

Francia tuvo que vender el enorme “Territorio de Luisiana” a Estados Unidos. Esto conllevó a una genocida “Expansión hacia el Oeste” que garantizó la propagación de la esclavitud en América del Norte.

Los esclavistas estadounidenses estaban aterrorizados de que el ejemplo haitiano fomentara revueltas de esclavos en el continente. A instancias de ellos, EE.UU. se negó a reconocer a Haití durante 60 años.

En 1825, los buques de guerra franceses obligaron a Haití a aceptar pagar una enorme “indemnización” para compensar al capitalismo francés por sus “propiedades” perdidas, incluidas

las personas esclavizadas. El imperialismo francés finalmente extorsionó el equivalente a unos 21 mil millones de dólares.

Luego, los imperialistas estadounidenses compraron el banco de Haití para que el National City Bank de Nueva York (ahora Citibank) pudiera cobrar los pagos de intereses relacionados.

Así es como una isla rica se volvió desesperadamente pobre. La deuda crediticia de Haití con Estados Unidos se comió alrededor del 20% de sus ingresos anuales, y solo ha empeorado.

El notoriamente racista presidente estadounidense Woodrow Wilson ordenó una invasión estadounidense de Haití en 1915. El general de división Smedley Butler la dirigió.

Ver HAITÍ SIGLOS DE LUCHA, página 7



Seattle, EE.UU. 2 de octubre-- Manifestantes en la marcha en pro de la mujeres agradecieron a nuestros camaradas por traer ese punto de las atrocidades hacia los haitianos en la frontera de Texas y México. Distribuimos más de 100 copias de *Bandera Roja*.



Frontera México y Guatemala, 28 de agosto --haitianos se enfrentan a policías y a la guardia nacional de México, que impedían el paso de caravana de inmigrantes.

HAITÍ: SIGLOS DE LUCHA CONTRA EL IMPERIALISMO RACISTA

Las masas haitianas han inspirado durante mucho tiempo a muchos con su lucha contra la explotación capitalista.

El colonialismo francés, que comenzó en el siglo 17, destruyó en gran medida al pueblo indígena taíno que vivía colectivamente en la isla antes de que Colón desembarcara en 1492. Por lo tanto, el capitalismo francés dependía de los africanos esclavizados para producir las materias primas que convertían a Haití en su colonia más rica.

Los trabajadores negros esclavizados se rebelaron en 1791. Su lucha sostenida derrotó al ejército francés y conquistó su independencia en 1804.

Esta lucha contra el ejemplo más rentable y